

# 2月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』  
だいち(0歳児)「にぎにぎ ぎゅつきゅつ」

- \* まだまだ 寒い日が 続きますが、元気にお散歩に出掛けています。
- \* 1月は新しい公園デビューもしました！ 今月もさまざまな公園へ行き、
- \* 新しい発見や 体を動かすことをたくさん 経験したいです。
- \* インフルエンザなどの感染症の予防に気を配り、元気に過ごしていきたいです！

\* \* \* \* \*



**オニつくったよ!!**

2月3日は節分です。だいちぐみのみんながかわいいオニになるお面を作りました。～このように、オニの髪の毛の部分に、蜜蠍クレヨンで点々やなくなり描きをして、その上にオシールを貼りました。

だいちぐみでは、初めてのシール貼りです。貼り方を知っている子、保育士の手本を見て真似しようとすると子、指につづいた事に驚く子、粘着部分が上になってしまいくっつかない事に怒る子など、それぞれ反応が異なり、楽しい製作になりました。ぜひ、おうちでもお面を使って豆まきを楽しんで下さい。

はじめての  
**イチョウ山**

保育園から仙川をほさんで、何かい側に見えるイチョウ山。毎年、秋冬になるといろいろなクラスが遊びに行きます。今年のだいちぐみも山登りに挑戦しました。

お部屋にある小さなお山が、大きさで、みんな集まって、さうざゆうになることも。大きくて急な坂の本物のお山に最初は戸惑っていたものの、次第に慣れていきました。

這い這いで手足に力を入れて真剣に登っていきます。途中、急斜面にズズーっと下まで滑ってしまったからも、何度も挑戦しました！

初めての場所で慣れない子は、落ち葉のプールで遊びました。自然の中で、思い切り全身を使って元気に遊んだだいちぐみです！ お洗濯のご協力ありがとうございました！

## 進級における 布団からベッドになります

1歳児クラス(ほなみ組)では、ベッド(コット)で午睡をしています。そのため、ベッド用のシーツのご用意をお願い致します。

また、だいちぐみでも、ベッドに慣れるよう、3月から使用する予定です。

詳しくは、別紙と12日の懇談会でお知らせします。お手数ですが、よろしくお預り致します。



革新的ご用意ありがとうございます！  
みんなうれしうに寝ています！